

## Contraloría General de Cuentas realiza conferencia virtual para explicar la funcionalidad del mapa de calor

### La **Subcontraloría de Calidad de Gasto Público**

por medio de la Dirección de Aseguramiento de la Calidad de Auditoría y de la Dirección de Formación y Capacitación en Fiscalización y de Control Gubernamental, de la Contraloría General de Cuentas, realizó la conferencia virtual denominada: **“Funcionalidad del mapa de calor”**.

El webinario fue dirigido a auditores internos de las entidades del Estado sujetas a fiscalización. La funcionalidad del mapa de calor es proporcionar una herramienta útil que muestra visualmente los patrones de actividad y comportamiento de los usuarios en un sitio web, además es una acción que fomenta la transparencia de la Administración 2022-2026 del Dr. Frank Helmuth Bode Fuentes, Contralor General de Cuentas.

El webinario fue dirigido a auditores internos de las entidades del Estado sujetas a fiscalización. La funcionalidad del mapa de calor es proporcionar una herramienta útil que muestra visualmente los patrones de actividad y comportamiento de los usuarios en un sitio web, además es una acción que fomenta la transparencia de la Administración 2022-2026 del Dr. Frank Helmuth Bode Fuentes, Contralor General de Cuentas.

